

salud e iniciamos la organización de eventos educativos y de difusión en el área de salud mental para conocer un poco acerca de este gran enigma que es nuestro cerebro.

Agradecimientos

La realización de la Semana Internacional del Cerebro 2016 fue apoyada por el Capítulo de la Ciudad de México de la Society for Neuroscience, la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, la Universidad de Guanajuato, Industrial KEM de León y al Observatorio

Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato, OUSANEG, A.C.)

REFERENCIAS

- Davidson, R. (1992). Emotion and affective style: hemispheric substrates. *Psychological Science*, 3, 39-43.
- Kringelbach, M., & Berridge, K. (2010). The Functional Neuroanatomy of Pleasure and Happiness. *Discov Med*, 9, 579-87.
- Luo, Y., Huang, X., Yang, Z., Li, B., Liu, J., & Wei, D. (2014). Regional homogeneity of intrinsic brain activity in happy and unhappy individuals. *PLoS One*, 15, 9, e85181.

Actividades del Laboratorio de Nutrición Ambiental y Seguridad Alimentaria en colaboración con el Observatorio Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato, OUSANEG

Rebeca Monroy Torres, Andrés Castañeda Gordillo, Karen Medina Jiménez

Evento: Ciclo de conferencia para el autocuidado de la salud en los estudiantes

Fecha: 9 de mayo del 2016

Lugar: Universidad de Guanajuato, Campus León

Ponentes: Dra. Rebeca Monroy Torres, Dr. José María de la Roca



Con la organización del Nutriólogo Omar Hernández López, se llevó a cabo el evento de Salud por el programa de Desarrollo Estudiantil de la Universidad de Guanajuato. Uno de los temas fue el de *Autocuidado a la salud a través de la nutrición y la alimentación sustentable*, con la finalidad de reflexionar y promover entornos saludables en los Universitarios, de todas las divisiones.



1º Lugar con la categoría estudiantil en el rubro de nutrición comunitaria, durante el congreso Nacional de la AMMFEN en abril de 2016

Para la alumna Ana Karen Medina Jiménez y la Dra. Rebeca Monroy Torres, por el trabajo titulado: *Prevalencia del clembuterol en productos cárnicos: un análisis desde la seguridad alimentaria*, el pasado 9 de mayo. Además del diploma y el premio para la alumna Karen Medina, quien cursa el servicio social en investigación dentro del

programa Rotatorio de Estancias Prácticas Profesionales (PREPP), resultó una gran experiencia por parte de la alumna proveniente del campus Celaya- Salvatierra de la Licenciatura en Nutrición.

Esta opción en servicio social se hace en colaboración con el OUSANEG, A.C.

Seminario del Programa Rotatorio de Estancias Prácticas Profesionales (PREPP), con la invitación de la Dra. Jaramillo con el tema *Dieta en Urolitiasis*, con exposición de artículo por parte de la alumna Karen Medina

Evento: Ciclo de conferencia para el autocuidado de la salud en los estudiantes

Fecha: 22 de mayo del 2016

Lugar: Laboratorio de Nutrición Ambiental y Seguridad Alimentaria

Los seminarios en su cuarta edición, organizados por la Dra. Monroy forman parte del PREPP, cuyo propósito además de la actualización en temas especializados y relacionados con los programas y proyectos que se desarrollan, es promover la lectura y revisión crítica de artículos científicos por parte de los alumnos que se insertan como opción de servicio social en investigación, en esta ocasión fue para Karen Medina, pasante de la Licenciatura en Nutrición del servicio social profesio-

sional en investigación. El tema de urolitiasis fue presentado por la Dra. Ruiz Jaramillo, una entusiasta pediatra adscrita al Hospital general Regional de León, quien señaló que la urolitiasis, es un problema frecuente y la población infantil principalmente, sobre todo con el estilo de vida y exposición a ciertos alimentos. Por otro lado, se abordó la importancia de la microbiota intestinal con bacterias que promueven la degradación del oxalato. Por lo que sin duda un tema de interés.



Ceremonia de bienvenida Veranos de la Ciencia de la UG

Evento: Ciclo de conferencia para el autocuidado de la salud en los estudiantes

Fecha: 9 de junio del 2016

Lugar: Auditorio General, Universidad de Guanajuato

Alumnos: Edison Quintanilla, Karen Medina, Graciela González, Dra. Emerson, con la asesora Dra. Rebeca Monroy. Giraldo, Alejandra Ramírez, Rubén Romano



Se dio inicio a los veranos institucionales de la Universidad de Guanajuato con proyectos de excelencia con un proyecto de investigación desarrollado por la alumna Graciela González de la Licenciatura en Trabajo social y conformado por un equipo multidisciplinario, así como alumnos del Verano Región Centro, de la Universidad de San Luis Potosí de Ciencias Ambientales y

por primera vez alumnos de Medellín, Colombia y dos alumnas de Colegio de Nivel Medio Superior (Celaya y León). Programas donde los alumnos se insertaron a programas y proyectos vigentes dentro de la línea de nutrición Ambiental y Seguridad Alimentaria, en un equipo multidisciplinario (Nutrición, trabajo social, ciencias ambientales, optometrista, fonoaudiología).

Así mismo dentro de los veranos del 2016, se tuvo la presencia de dos alumnos provenientes de Sinaloa, Sinaloa del programa de veranos DELFIN. Marcos León y Jorge López. Quienes con mucho entusiasmo y como estudiantes de la Licenciatura en Nutrición, se interesaron en iniciarse en la experiencia de la Investigación.



Fecha: 17 de junio de 2016.
Lugar: Universidad de Guanajuato
 Campus Irapuato-Salamanca.
Asistentes: Dra. Rebeca Monroy Torres,
 Alejandra Álvarez y Karina Ramírez
 (alumnas de *Verano de Ciencias de*
Escuelas de Nivel Medio Superior de la
Universidad de Guanajuato).



Como parte de los proyectos de verano, donde se insertaron las alumnas de las Escuelas de Nivel Medio Superior, en el Proyecto Institucional de Cafeterías verdes y saludables, en esta ocasión en la visita de evaluación de la cafetería del Campus Irapuato-Salamanca.